

## Kirwalauf 2023

Liebe Freunde des Laufsports!  
Da es dieses Jahr, durch die Umstrukturierung der Skiabteilung nicht ganz klar war, wer was mit dem Thema Kirwalauf macht, oder ob er überhaupt stattfindet, haben wir (Florian Künkel mit Frau Nicole, Marina Plan und ich) uns dazu entschieden, das Vorhaben in die Hand zu nehmen.

Wir steckten Anfang März unsere Köpfe zusammen und es ist, wie ich finde, ein super Vierer-Team aus uns entstanden, um daraus ein Event zu basteln.

Entschlossen haben wir uns für einen Kinderlauf mit 500 Metern bis Jahrgang 2014 und jünger anzubieten und einen Schülerlauf mit 1.500 Metern für die Jahrgänge 2010-2013.

Da die Anfragen und Teilnahmen für die Erwachsenenläufe in den letzten Jahren sehr mager waren, sahen wir für dieses Jahr keinen Sinn darin, etwas anzubieten. Unsere Planung stand und wir konnten Anmeldungen sammeln.

Bis 16.05. hatten wir 79 Anmeldungen. Wir hatten gehofft die 100 voll zu machen. Am Kirchweihsamstag, den 27.05.2023 um 15:00 Uhr ging es dann los. Wir hatten mit Nachmeldungen bis 14:00 Uhr 94 Kids am Start. Die meisten darunter (etwa 80%) waren für den Kinderlauf.



(Fortsetzung nächste Seite)

Mit digitaler Zeitmessung, Start- und Zielbogen, „Mini“ als Wendepunkt, Shirts für die TV Leinburg „Sportkids“ und vollem Tatendrang von unserer Seite ging es ab 15:00 Uhr mit einem Aufwärmprogramm los, um die Kinder und auch Erwachsenen auf das Rennen vorzubereiten. Um 15:30 Uhr startete dann bei sonnigem Wetter der Kinderlauf. Darauf folgte um 15:45 Uhr der Schülerlauf.

## Ein voller Erfolg!

Ab 17:00 Uhr fand im Brauereihof die Siegerehrung statt. Es gab für jeden Starter eine Medaille und eine Urkunde. Für die ersten Plätze gab es einen Schuhpokal.

Vielen Dank an meine Mitorganisatoren, an alle Helfer, Sponsoren und an Angela Gruber, die uns noch Tipps zur Durchführung gab.

Seht euch selbst die Bilder an, es war echt eine super Sache!

Danke und Grüße, Euer Ralf.



(Fortsetzung nächste Seite)

# Kirwalauf 2023

